
Fußballextra seit 1984 - Saison 2008/2009 - Laufende Nr. 0026 vom  29. Dez. 2008 
++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für Rotthausen und den Gelsenkirchener Süden   ++ 

1. Online - Mitteilungsblatt für Übungsleiter und Freunde der Freiluftsportarten Fußball 
und Leichtathletik im Gelsenkirchener Sportpark mit dem Stadion“Auf der Reihe“ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de  Webmaster, Sieghard Tinibel 
Franz Lemanzik weist auf das Plakat hin. Auf der Reihe wird er am 31. 12. das Startzeichen geben. 
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Am 31.Dez. 2008 - 14:00 Uhr vom Sportplatz „Auf der Reihe“: 
 

Sylvesterlauf 
 

Wie ehedem: Franz Lemanzik wird die Startglocke läuten. Im vorherigen 
Bild deutet er auf das Volkslaufplakat bei der PR-Aktion des DJK TuS 1910 

Fraufußballteams im Rahmen des Weihnachtlichen Gelsenkirchen hin. 

  
Antje Köppern vom FC Moers gewann den DFB-COOPER-LAUF der Frauen in 15:37:32 Min über 
3.600 Meter. Dies entspricht dem fußballerischen Mindestkonditionsstand einer Fußballspielerin in 

der Frauenfußballoberliga. Mehr darüber auf www.gelsenkirchenmarathon.de mit den erzielten 
Zeiten aller Teilnehmer/innen des DFB-Cooper-Lauf vom 19. April 2008 „Auf der Reihe“. 

 

Das „König-City“ stellte die Bistrotische zur Verfügung ... eine 
nette Geste, die mithalf einen gedeckten Tisch zu bereiten. 
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Gute Unterstützung fand die Weihnachts-PR-Aktion der Stadtmarketing Gelsenkirchen 
im Rahmen des weihnachtlichen Gelsenkirchen mit den DJK TuS 1910 Fußballdamen 
im Kirchviertel am Neumarkt. Die Herren von links sind Trainer Jürgen Kaminski mit 

den Helfern Pierre Kipp und Raik Pollberger sowie Trainer Heiko Küpper. Vorne rechts 
im Bild das Urgestein des FC Schalke 04, Reinhold „Komo“ der auf eine Stippvisite 
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vorbeischaute. Die Tische stellte spontan die Gaststätte Königs-City am Heinrich-
König-Platz nahe der Rosen-Apotheke zur Verfügung. Somit konnte ein zünftiges 

Ambiente vor dem Stand geschaffen werden. Die von den fleißigen Mädel der 
Frauenfußballmannschaft gebackenen frischen Waffeln mit heißen Getränken 

mundeten allen Besuchern des Standes mit der weihnachtlichen Bahnhofstraße. 

 

Weihnachtliches Gelsenkirchen beim 
Einkaufsbummel auf der Bahnhofstraße. 

Die weihnachtliche Bahnhofstraße mit der Galeria 
Kaufhof. Das Kaufhaus mit seiner hervorragenden 

Sportartikelabteilung ist auch der Wendepunkt beim 
Halbmarathon, der gerne als Vorbereitungslauf zum  

Ruhrmarathon genutzt wird. Im kommenden Jahr findet 

der Halb-Marathon am 25. April 2009 und der 

Marathon am 17. Mai 2009 statt. 
Voranmeldungen dazu in der Rosen-Apotheke im 

Kirchviertel der Gelsenkirchener City und in der Lauflust 
Arena in Gelsenkirchen-Buer, Pastor-Franke-Straße sowie 
auch im Internet auf www.gelsenkirchenmarathon.de und 

www.djk-tus-1910-rotthausen.de   
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Liebe Sportfreunde, 

die Lauf-Gemeinschaft Emsdetten wünscht Euch ein frohes und besinnliches 
Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Laufjahr 2009.  

Gleichzeitig möchten wir Euch schon jetzt auf den 22. Emsdettener Teekotten-Lauf 
am 8. Mai 2009  hinweisen mit der Bitte, dieses Laufevent in Eurer Jahresplanung für 2009 zu 
berücksichtigen. Nähere Einzelheiten sind unter www.lg-volkslauf.de  nachzulesen. 

Weitere Informationen zu unserem Vereinsleben der LGE sind auf der Homepage unter www.lg-
emsdetten.de  zu lesen. Viel Spaß dabei!!!  
Herzliche Grüße 
Paul Venker  
Telefon: 02572/5321 
Fax: 02572/943303 
T-Online fax&fon: 01805-06033464980 
Mobil: 01715255330 
Mailto:p-venker@t-online.de  
Mailto:paul.venker@lg-volkslauf.de  
  

Der Sylvesterlauf führt vorbei am Circus 
Probst. Dessen Elefanten kann man u. U. 
beim Bewegungstraining im Revierpark 

Nienhausen treffen. Auch die Dickhäuter 
brauchen ihre tägliche Einheit zum Erhalt 
der Gesundheit ihres Kreislaufsystems. 
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Ein Gutes Neues Jahr allen Nordic-Walkern von Rudolf Beier : ( 4165) 
Am 21.12.2008 wurde die zehnte und letzte Etappe der Nordic Walking 
Trophy, Deutschlands größte Serienveranstaltung, ausgetragen und dabei 
gelang es mir, in der Gesamtwertung unter den Top Sechs zu landen, 
nämlich den fünften Platz zu belegen. Für 2009 ist eine Teilnahme an der 
Horizontale, 100 km rund um Jena und eine Teilnahme an der 2. 
Weltmeisterschaft in Österreich geplant. Alles Gute dazu von FLE...... 
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Liebe Freunde der Leichtathletik 
„Man kann nicht in die Zukunft schauen, 

aber man kann den Grund für etwas Zukünftiges 
legen- denn Zukunft kann man bauen 

Antoine de Saint Exypèry 

Ein frohes Weihnachtsfest und für das 
Neue Jahr 2009 viele sportliche Erfolge 

 

IAAF-/AIMS-Vermesser-Lehrgang in Rodenbach 
Unter der Leitung des Generalsekretärs der Internationalen Marathon-Veranstalter 
Vereinigung (AIMS) dem ehemaligen Weltklasse-Läufers Hugh Jones, richtete der 
Deutsche Leichtathletik-Verband ( DLV) am 25. Oktober 2008       in Rodenbach einen 
Lehrgang für Straßenvermesser aus. 
 
Ziel des Lehrgangs war es, für die Teilnehmer die Anerkennung des Leichtathletik-Weltverbandes (IAAF) 
für Vermessungen von Straßenwettbewerben als Qualitäts-Wettkämpfe für Weltmeisterschaften und 
Olympische Spiele zu erreichen. Der hervorragende Ablauf des Seminars war wesentlich der Hilfe und die 
Gastfreundschaft von Harry Arndt und seiner Familie zu verdanken. 
 

 
Von links: Tilman Bertsch, Reinhold Staubach, Manfred Grabe; Jürgen Jendreizik, 

Karl-Josef Roth. Werner Stephan, Hugh Jones, Harry Arndt, Sascha Arndt, sind 
gefragte Leute, wenn es um die Vermessung von Laufstrecken für den Sport geht. 
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Besuch im Landtag: Gelsenkirchens fleißiges MdL, Markus Töns, SPD (rechts), erwartete in 
Düsseldorf die Leser des Stadtspiegel Gelsenkirchen zu einer Gesprächsrunde. (Siehe auch 
den Artikel im letzten Stadtspiegel). Für die Probleme seiner Mitbürger ist er immer ganz 
Ohr. Sportliche Probleme seines Wohnortes im Gelsenkirchener Vorort will Sieghard Tinibel, 
Initiator des Gelsenkirchener Volkslaufs bald zu seinen Händen senden. Markus Töns ist 
Schalke 04-Fan  und will sich dieser natürlich auch annehmen. Angedacht unter dem 
Weihnachtsbaum beim Besuch des Düsseldorfer Landtags.  
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Landtagsdebatte mit Schulministerin Sommer: Ganztagsschulen als 
verlässliche Schule werden zum Wohle der Kinder in naher Zukunft 
noch mehr auf den Weg gebracht werden müssen. 

 
FUSSBALLAMATEURE HADERN MIT 

IHREM VERBAND UND DER FÜHRUNG. 
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Widerstand regt sich auch im Kreis GE/GLA durch 

die Vorsitzenden des SC Schaffrath und SSV 
Buer, Reiner Grundmann und Norbert Bauer. 

Am 21. Januar 2009, ab 19:00 Uhr wird es eine Versammlung 
dazu im Sportzentrum Schürenkamp geben. Nachfolgend die 

Einladung Reiner Grundmanns an alle interssierten 
Vereinsführungskräfte im FLVW – Kreis.... 

 
 
Hallo liebe Sportfreunde. 
  
Jetzt haben wir fast 14 Tage gewartet, um Reaktionen von allen Vereinen unseres Kreises 
abzuwarten. Wir haben leider nicht von Allen eine Antwort erhalten. Vielleicht stimmen ja 
auch nicht alle E-Mail Adressen. 
Deshalb, wenn ihr Euch mit Nachbarvereinen trefft und unterhaltet, sprecht sie doch bitte 
auf diese Aktionen an. 
  
Wir wissen nicht, ob und was wir mit unseren Aktionen erreichen können. Eines ist jedoch 
sicher: wenn wir nichts unternehmen, werden wir immer der Spielball von Anderen sein. 
Und wir können auch nur in der Gemeinsamkeit stark und erfolgreich sein. 
  
Unsere nächste Aktion: 
  
Wann:  21. Jan. 2009       Wo: Im Sportzentrum Schürenkamp  
             19:00 Uhr                     45881 Gelsenkirchen 
                                                  Grenzstraße 1 (Eingang C - Herzogstraße) 
 
Dieses Treffen dient dazu, Euch über das was bisher schon läuft und weiter geplant ist zu 
informieren, aber auch um Eure Vorschläge für weitere Aktionen zu hören und dann zu 
entscheiden, was können wir gemeinsam tun. Gebt uns bitte Bescheid, welcher Verein 
gedenkt mit wie viel Vereinsvertretern zu kommen. 
  
Bis dahin allen eine gute Zeit, mit allem was dazu gehört. 
  
Mit sportlichem Gruß  
Reiner Grundmann 
  
Sportverein SC Schaffrath 1959 e.V. 
Schaffrathstraße 85a 
45897 Gelsenkirchen 
Tel:      +49 209 / 591003 
Fax:     +49 209 / 591006 
Mobil:  +49 172 / 2872890 
 

---------------------------------------------------------------------- 

Welche Maßnahmen können also die Fußballamateure 
im DFB unternehmen, um zu vermeiden dass sie von der 

DFL abgefrühstückt werden??? 
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Dazu eine Weisheit aus dem Munde des DFB-Präsidenten in 
bezug auf seine Meinungsverschiedenheit mit dem Journalisten 
Jens Weinreich, die die Situation auch für die Amateure bestens 

auf den Punkt bringt: 

“Wenn sie die Kommunikationsherrschaft nicht haben, sind sie immer Verlierer.” 
Theo Zwanziger 

Was bedeutet das für Amateurfußballvereine ? 

Welche noch existierenden Werte haben die Amateurvereine in die 
Waagschale zu werfen ? 

Wie können sie diese in den Medien besser darstellen ? 

Sind sie nicht schon lange dadurch, dass sie ihren auserkorenen 
Lieblingen Woche für Woche zujubeln, anstatt ihren eigenen Sport mit 
etwas mehr Vehemenz durchzuführen, längst schon die eigenen 
Bestatter geworden? 

Wenn man bedenkt, wer überhaupt noch aus den Reihen der Amateure 
etwas für seine sportliche Ausbildung tut, gelangt man dann nicht 
schnell zu dem Schluss, dass diese Entwicklung überfällig ist ? 

Wird nicht auch mit Hilfe der übermächtigen medizinischen Betreuung 
im Umfeld der Profis die Kluft und der Abstand zu den Amateuren 
unüberwindbar gehalten ?  

Viele Fragen tun sich an diesem Abend auf, der auch von den Journalisten der 
gängigen Tagespresse begleitet wird. Gefragt sind die besten Ideen. Man kann den 
Amateurvereinen bundesweit nur raten in Zukunft mehr für ihren geliebten Sport 
und für den Zusammenhalt im Verein zu tun. Auch die Profis in der DFL bekommen 
zusehends mehr Konkurrenz. Nicht nur Frauen spielen ehrgeizig ihren eigenen Ball. 
Auch mit FUTSAL dem kampflosen und technisch anderem Fußballsport wächst 
etwas heran, dass nicht vergessen werden sollte. 

Die Sport- und Naherholungsanlage „Auf der Reihe“  
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.  

Ein gutes Neues Jahr 
2009 wünscht allen....!  

DJK TuS 1910 Rotthausen 


